

Tag der offenen Tür des Dienstleistungszentrum Giessen DLG in Vaduz

Am Samstag, 27. April 2024 laden die Mitglieder der Regierung und die Mitarbeitenden der acht eingezogenen Ämter zum Tag der offenen Türe in das Dienstleistungszentrum Giessen (DLG) nach Vaduz ein.

Den imposanten und hochwertigen Bau erleben

Nach 10-jähriger Vorbereitungs-, Planungs- und Bauzeit wird das neue Dienstleistungszentrum Giessen (DLG) fristgerecht fertiggestellt. Am Samstag, 27. April 2024 steht der imposante und hochwertige Bau von 11 bis 17 Uhr zur Begehung für die interessierte Öffentlichkeit offen. Das Programmangebot besteht unter anderem aus einem beschilderten Rundgang mit Informationen zu den acht eingezogenen Ämtern und deren Arbeitsumfeld, wie auch Wissenswertes zum Bau und einer Verpflegung.

Acht Ämter ziehen ein

Für folgende acht Ämter ist das Dienstleistungszentrum Giessen (DLG) die neue Wirkungsstätte: Amt für Auswärtige Angelegenheiten, Ausländer- und Passamt, Schulamt, Amt für Justiz, Amt für Personal und Organisation, Amt für Tiefbau und Geoinformation, Amt für Hochbau und Raumplanung sowie die Stabstelle für staatliche Liegenschaften. Während des Rundgangs stehen Ihnen jeweils Vertreter dieser Ämter vor Ort für jegliche Fragen zur Verfügung.

Die Mitarbeitenden des Dienstleistungszentrums freuen sich, alle für den Rundgang herzlich in der Empfangshalle am Informationsschalter zu begrüßen.

„20-Minuten-Rundgang“ durchs Regierungsgebäude

Die Regierung hat beschlossen diese Gelegenheit zu nutzen und am Samstag, den 27. April 2024, von 11.00 bis 16.00 Uhr, das Regierungsgebäude ebenfalls für die Bevölkerung zu öffnen. Aus diesem Anlass wurde ein frei begehbarer, kurzweiliger und informativer «20-Minuten-Rundgang» definiert.

Gratis Bus-Ticket unter www.dlg.li.